
 
 

Acta - II Reunión Comisión de Garantía de Calidad del 
Título - MUAJE 
Año Académico: 2020/21 

 
FECHA 16/11/2022 
HORA 10:30h 
CONVOCADOS Responsable de Calidad LLS: M Mar Maestre y Romina Mahtani 

Director del Máster: Víctor Ceballos 

Coordinador de área: Manuel Novo 

Profesional del área: José Luis Luceño 

Personal de Administración y Servicios: Miriam Ramos / Susana Giráldez 

Profesor del máster: Felipe Masa 

Representante del alumno: Javier Toro 

 
ASISTENTES Todos los convocados menos Mar Maestre y José Luis Luceño 

 

 
 

Romina Mahtani da la bienvenida y comienza la reunión introduciendo los puntos a tratar. Romina Mahtani toma 
acta 
 

Temas a tratar: 
 
• Aprobación del acta de la reunión anterior. 
• Revisión y análisis de nuevos indicadores de satisfacción. 
• Revisión y análisis de indicadores académicos. 
• Revisión y análisis de indicadores de empleabilidad. 
• Definición de nuevas propuestas de mejora para el curso 2022/23. 
• Ruegos y preguntas 
 

 
 

 

• Aprobación del acta anterior. 
 

Romina Mahtani pide confirmación de los asistentes/miembros de la Comisión para aprobar Acta de la I Reunión 
de MUAJE. 
 

 
 

• Revisión y análisis de los indicadores disponibles. 
 

Encuesta satisfacción Docente 

− Se muestran los datos obtenidos por la UTEC.  

− Mejora positiva de la media comparado con el año pasado 

− Se revisan las medias por asignatura. Los resultados son muy positivos en general.  

− Desde el alumnado se comenta que la valoración algo más baja de Derecho Público es de 
8,93/10 y sigue siendo muy positiva.  

− El programa es muy bueno y se agradece la labor de prepararlos para el mundo laboral 



 
− Desde la dirección se agradece a todo el profesorado por contribuir a estas medias 

− Desde el profesorado se comenta el componente contable y se destaca desde la Dirección la 
importancia que se da incluso desde las Jornadas de bienvenida 

 

Encuesta Satisfacción Global Alumnado 

− Mejora con respecto a la media del año anterior 

− Distribución temporal y coordinación de asignatura han mejorado y todos los valores se 
muestran positivos. Es un máster exigente 

− Desde la dirección se comenta que ha sido un buen grupo cohesionado y por lo tanto un buen 
curso 

 

Encuesta Satisfacción Global PDI 

− Resultados positivos 

− Desde la docencia se destaca la tendencia homogénea y alta con respecto a otros años 

− Desde la dirección se agradece la dedicación profesional e interés del claustro por el máster 
 

Encuesta Satisfacción Global PAS 

− Son resultados de la universidad y positivos 

− Desde la Program Manager se agradece también el buen grupo y curso del 21/22 

 

Encuesta Satisfacción TFM 

− Resultados muy positivos 

− Es difícil compaginar la realización del TFM con las prácticas y sobre todo cuando el de 
Abogacía es el prioritario 

 

Encuesta Satisfacción Prácticas: alumnado, tutor interno, tutor externo 

− Desde el alumnado se confirma que hay un gran aprendizaje y los resultados son positivos 

− Desde el profesional de área se reitera el buen perfil del alumnado 

− Es la 8ª edición del título y se sigue su alta empleabilidad 

− Tutor interno: S/D 
 

Indicadores Rendimiento Académico 

− Se presentan las distintas tasas y se muestra el desglose de la Tasa de Graduación por la 
UTEC 

− Desde la dirección del área se comenta la posible aplicación del “método del dictamen de caso 
práctico” (vs al TFM de carácter investigador) como opción alternativa y voluntaria para los 
alumnos y que ayudará a recuperar a los egresados con TFM pendiente y mejorar la tasa de 
graduación. Se está implementando en otros títulos del área con éxito. 

 Se comentará más al detalle con la dirección del programa para su implementación 

 

Indicadores de Inserción Laboral y Empleabilidad 

− Se presentan los datos proporcionados por el SCP 

− Datos positivos 

 

• Definición de propuestas de mejorar para el curso 2022/23 
 



 
Las mencionadas anteriormente 

 
 
• Ruegos y preguntas 

 
No hay. Se agradece la participación de todos los miembros por parte de la Direcció del Área y Máster.  
 
 
 
Se concluye la reunión Romina Mahtaniagradece las aportaciones y despide a los asistentes. 
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